



CULTURA

UNA MUESTRA SOBRE EL CORDOBAZO SE INAUGURARÁ EN EL PARQUE DE LA MEMORIA



SSENSE

Una muestra que reúne dibujos, pinturas, intervenciones, videos y busca la reflexión acerca de las revueltas populares como el Cordobazo, se inaugurará el 22 de marzo próximo, en el Parque de la Memoria.

Bajo el nombre de "Lucha de calles", la exhibición está compuesta por la sección "Imágenes y relatos a 50 años del Cordobazo" que plantea interrogantes acerca de "qué queda hoy de la potencia insurrecta de aquella revuelta que reunió a obreros, estudiantes y vecinos en un mismo reclamo", informaron los organizadores.

Con la curaduría de María Alejandra Gatti y Cecilia Nisembaum, la muestra pone en diálogo diversos materiales documentales con obras de los artistas plásticos y reporteros gráficos Fernando Allievi, Hugo Aveta, Marcelo Brodsky, Lucas Di Pascuale, Tomás Espina, Enrique Jezik, Julia Mensch y RES.

El Cordobazo funciona en el imaginario político argentino como "un ícono de las rebeliones populares y los acontecimientos ocurridos el 29 y 30 de mayo de 1969 fueron retratados ininidad de veces por reporteros gráficos y camarógrafos que también oficiaron de testigos", señalaron.

La segunda parte de la muestra, "Ensayos sobre un tribunal. Al poder de la economía política" toma como material de trabajo e investigación artística la estructura de un juicio para otorgar visibilidad al papel de la economía política e iluminar zonas abandonadas por la cultura, por los vacíos conceptuales, legislativos o éticos.

Esta parte de la exposición, curada por Florencia Battiti, busca construir nuevas formas de visualidad y de percepción sobre el papel que juega el sistema económico llamado capitalismo neoliberal y de su gravitación sobre las condiciones de existencia de las personas.

Empujando los límites de lo que puede o no ser representado jurídicamente, la sala de exhibición se transforma en un "tribunal" que recibe testimonios y acusaciones durante el transcurso de la exposición.

La muestra se inaugurará el viernes 22 de marzo, a las 19, y podrá visitarse hasta el 9 de junio, de lunes a viernes, de 10 a 17, y sábados, domingos y feriados, de 11 a 18, en avenida Costanera Norte Rafael Obligado 6745.

(Télam)